

*Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, der wird leben, auch wenn er stirbt.*

(Johannes 11,25)

Das Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik (GEP gGmbH) und
die Medienbeauftragte des Rates der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD)
trauern um

Pfarrer Bernd Merz

*8. Juni 1956

†18. Februar 2024

von 2001 bis 2007
Rundfunkbeauftragter des Rates der EKD

Wir sind dankbar für sein prägendes Wirken in der evangelischen Medienarbeit.
Pfarrer Bernd Merz hatte es sich zur Lebensaufgabe gemacht, möglichst viele Menschen
in den Medien mit Gott in Verbindung zu bringen. Er war ein Pionier der evangelischen
Publizistik in Funk, Fernsehen und digitalen Medien.

Kirchenpräsident Dr. Dr.h.c. Volker Jung, Vorsitzender des GEP-Aufsichtsrates

Direktor Jörg Bollmann, Geschäftsführer GEP
Ariadne Klingbeil, kfm. Geschäftsführerin GEP

Dr. Stefanie Schardien, des. Medienbeauftragte des Rates der EKD und
theol. Geschäftsführerin GEP